

# En Aysén realizan plan piloto con App gratuita que alerta delitos y emergencias

**Creadores buscan masificar esta herramienta tecnológica y fijar un trabajo con municipios y servicios públicos.**



Los creadores de Safe Guard 360 han iniciado un piloto en la región de Aysén, con el fin de entregar una nueva, moderna y útil herramienta tecnológica que permite a las autoridades y familiares alertar cuando se es víctima de un robo o hecho que amerite ayuda con rapidez.

Safe Guard 360, es una aplicación que se instala en el celular y su uso es totalmente gratuito. “Siempre yo parto diciendo que todos conocemos a alguien que ha sido víctima de un delito, un amigo, un vecino, un familiar cercano o incluso nosotros mismos, pero lo más terrible del delito no es no es el hecho como tal, sino que la soledad con quien lo acompaña. Cuando te asaltan, te roban, te quitan tus pertenencias, tu equipo móvil, tu billetera, tus documentos, tu quedas aislado, varado sin poder comunicarte con nadie. Cerca del 80% de las personas en Chile no manejan número de teléfono de contacto de un familiar, un contacto emergencia en cuanto a memorizar, no nos acordamos de los números de teléfono. Y cerca del 60% de los robos en Chile suceden en ausencia de un tercero, donde se pueda acudir o quien reporte por ti. Entonces, aquí donde nace Safe Guard 360, para poder colaborar, poder mitigar un poco este tema”, comenta uno de los creadores de la aplicación, Abraham Valdebenito.

Safe Guard 360 no requiere de un tercero para dar cuenta o alertar de un delito, sino más bien, es el propio delito que se autoalerta, asegura Valdebenito.

“Safe Guard 360, tiene la capacidad de poder alertar los delitos siendo el mismo delito que se autoalerta, o sea, ya no dependemos de un tercero que esté viendo el delito, que tenga que llamar o que tenga que apretar un botón de pánico o algo, sino que es el mismo delito el que se autoalerta. Y esto, ¿cómo lo logramos nosotros? Lo logramos en base cuatro formas distintas, se puede alertar por voz y tú puedes repetir la palabra emergencia o botón de pánico dos veces y el sistema se autoalerta y envía notificaciones. Se puede alertar por movimiento, nuestra aplicación detecta el jaleo, el tirón que se produce cuando

te están robando y esa aceleración cuando sale el delincuente corriendo se puede alertar. Uno puede establecer una ruta de origen a destino, del trabajo a casa, de tu casa al colegio, etcétera, si te sales de la ruta o cualquier anomalía el equipo lo detecta. O simplemente dejas caer el celular al suelo ante una emergencia y también el sistema lo detecta”.

La app que ha elegido a la región de Aysén como piloto junto con alertar el hecho que está afectando a una víctima a su familia, también lo hace con las autoridades respectivas, seguridad municipal o algún contacto de emergencia, indicó uno de sus creadores. “Lo que hace nuestra aplicación entonces detecta el delito y lo acusa a tus familiares, a tus contactos emergencia y a las autoridades, a la seguridad municipal en el mismo instante que está sucediendo. La autoridad tiene una plataforma donde está viendo los delitos que se están suscitando en la ciudad. Nosotros como usuarios descargamos una aplicación Safe Guard 360 en Android y la Play Store”.

Hace poco más de un año que se inició esta aplicación que cuenta con apoyo de Start Up de Corfo y que busca masificarse, estableciendo contactos con las autoridades comunales, considerando que ya tienen algunas experiencias con municipios a nivel nacional, indicó Abraham Valdebenito. “Nosotros nacimos hace 15 meses atrás, estamos hoy día patrocinados por Start Up Chile de Corfo y nos lanzamos el mercado el 15 de julio, así que somos nuevos, estamos piloteando, estamos en algunos municipios y hoy día estamos haciendo campaña a lo largo de todo Chile, especialmente en el sur, en sectores como Aysén, para que nos conozca la gente, pueda conocer nuestra aplicación e interactuar con ella”.

Abraham Valdebenito, reiteró la invitación a los municipios de la región de Aysén a estar pendientes o si así lo estiman necesario comunicarse con ellos para establecer un trabajo conjunto en base a una aplicación gratuita para la comunidad, la página web es [www.safeguard360.cl](http://www.safeguard360.cl)